

## **Cérémonie d'ouverture de « l'Atelier d'échanges sur les opérations de distribution des kits d'abris d'urgence et biens non alimentaires aux personnes déplacées internes et aux membres des communautés hôtes dans les régions de Mopti, Bandiagara et Douentza »**

Le vendredi 25 août 2023, s'est tenue la cérémonie d'ouverture de « l'Atelier d'échanges sur les opérations de distribution des kits d'abris d'urgence et biens non alimentaires aux personnes déplacées internes et aux membres des communautés hôtes dans les régions de Mopti, Bandiagara et Douentza » dans le cadre de la mise en œuvre du projet « Réponse aux besoins des personnes déplacées au Nord et au Centre du Mali ».

Financé par le Japon, sur son budget supplémentaire de l'année fiscale 2022, à hauteur de 450 mille dollars US, soit environ 271 millions de Francs CFA, et s'inscrivant dans le cadre de la coopération économique multilatérale non remboursable du Japon en faveur du peuple malien, ledit projet, mis en œuvre par l'Organisation internationale pour les Migrations (OIM), en partenariat avec le Gouvernement de la République du Mali, permettra d'apporter une aide aux personnes déplacées internes et aux communautés hôtes à travers la remise de kits d'abris d'urgences et d'articles non alimentaires à Mopti, Bandiagara et Douentza, ainsi que la construction de latrines et un forage à Gao.

La cérémonie a eu lieu en présence du Directeur national adjoint du Développement social, M. Kassoum KEITA, Chef de Mission de l'Organisation internationale pour les Migrations (OIM) au Mali, M. Pascal REYNTJENS, et de l'Ambassadeur du Japon au Mali, S.E.M. UEZONO Hideki.

Ce projet vise à répondre aux besoins urgents découlant des déplacements dans le centre et le nord du Mali en réduisant les vulnérabilités et en améliorant la protection et les conditions de vie des populations déplacées et des communautés d'accueil.

